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Abstract (en)
[origin: CN113001670A] In a method of operating a flat-bed die-cutter a printing substrate 2 in the form of a web 2 is fed to a die-cutting module 7 of
the flat-bed die-cutter 1, a web section 2b is severed from the web and removed as waste 2c. The web 2 is guided through the die-cutting module 7
and the web section 2b is severed from the web in or downstream of the die-cutting module and removed as waste 2c. Products are thus formed by
die-cutting a web while reducing waste and periods of standstill.

Abstract (de)
Ein erfindungsgemäßes Verfahren zum Betreiben einer Flachbettstanze, wobei einem Stanzmodul (7) der Flachbettstanze (1) Bedruckstoff (2)
als Bahn (2) zugeführt wird und ein Bahnabschnitt (2b) von der Bahn abgetrennt und als Makulatur (2c) entfernt wird, zeichnet sich dadurch aus,
dass die Bahn (2) durch das Stanzmodul (7) hindurchgeführt wird und dass der Bahnabschnitt (2b) in oder nach dem Stanzmodul von der Bahn
abgetrennt und als Makulatur (2c) entfernt wird. Die Erfindung ermöglicht in vorteilhafter Weise, Produkte durch Stanzen einer Bahn herzustellen und
dabei Makulatur und Stillstandszeiten zu verringern.
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